

会長：小池利昌 / 幹事：古沢勇治

例会日：木曜日

午後12時30分開会

会場：アドバンテスト

行田クラブハウス

クラブ会報委員会

委員長：飯田芳幸 / 副委員長：鈴木貴大

委員：福島伸悦、諸貴健一、岡田則之
大野年司



第1982回 例会 (7月27日)

第1982回例会 式次

- ・ 点鐘
- ・ ロータリーソング (奉仕の理想)
- ・ 四つのテスト唱和
- ・ 会長報告 (小池会長)
- ・ 幹事報告 (古澤幹事)
- ・ 委員会報告
- ・ 委員長方針 (年度計画書の順)
 - ① 小山SAA委員長
 - ② 山本健作クラブ奉仕委員長
 - ③ 永島職業奉仕委員長
 - ④ 湯本社会奉仕委員長
 - ⑤ 清水国際奉仕委員長
 - ⑥ 岡田会員増強委員長
 - ⑦ 黒淵会員選考委員長
 - ⑧ 内山ロータリー情報委員長
 - ⑨ 小島親睦委員長
- ・ 出席状況報告 (山本委員長)
- ・ ニコニコボックス (持田委員)
- ・ 点鐘

会長挨拶 小池利昌 会長

みなさんこんにちは。

今週の土曜・日曜、浮き城祭りがありますので、お話をしたいと思います。

浮き城祭りの前身は、だんべ祭りで行田地区の夏祭が合体して現在の祭りになっております。だんべ祭りは、行田市に富士見工業団地が出来、他地区より来た若者が行田を第二のふるさととして会社に定着してもらいたいという事で、青年会議所が造ったお祭りです。私達のロータリーのメンバーの中にも小山さん、黒淵さんなど、たくさんの方がかかわってまいりました。私も本町内のお祭り屋ということで、JCに入るなりだんべ祭りにかかわってきました。

入会した翌年、青少年委員会より7回目だんべの事務局長に出席し祭りにかかわってきました。

だんべ祭りは8月20日頃の土曜、日曜であり台風の来る頃であり、台風の真っ只中、雨の土砂降り中で踊ったこともありました。

又、夏祭、りそな銀行の交差点を中心に7月14、15日に行っておりました。まだ入梅の最中です。

だんべ祭りは、その年、踊りの参加が5400名約90連と、ときわ(市役所)通りでは、収容できない為、実行委員長達の反対するなか、だんべ祭りを行田の中心にもってまいりました。

夏祭りは、山車の引き回しと、みこしの渡ぎょが中心のまつりであり、地区では、本町、新町、下町、八幡町、旭町が八幡神社を中心におこなっておりました。

山車の叩き合いは、お祭り終日の日に行われ、各町内の山車が集結して、叩き合いを行っております。

各町内のはやしは、行田の伝統であるひょっとこばやしですが、新町が40年ほど前に熊谷の夏祭りの祇園ばやしを教わり、ひょっとこばやしより祇園ばやしに変わってしまいました。

そこで叩き合いに変化が出てしまい、小太鼓中心の「テンツクテンテンスステテン」はやしは、鐘中心の新町の祇園ばやしに、叩き合い負けし、夏祭になると子供たちはみじめな思い出を残したものです。

熊谷も当然、京都の祇園ばやしの流れをくんでいるはやしです。

(次頁へつづく)

ポールハリスフェロー認証式

飯田会員



私の地区の本町も新町と同じく熊谷のどこかの地区に教わりに行こうかと話がありましたが、真似をするのはどうかと盛り上がりせず、ずるずると来てしまっていたというのが現状でした。

20年位前、行田と桑名は姉妹都市を結んでおり、(白河は結んでいなかった)永六輔さんのラジオ番組「遠くへ行きたい」を聞き、その中で桑名の石取りまつりは、日本で一番にぎやかではなく、一番うるさい祭りで、私は好きで毎年いっているという話を聞き、本町のはやしの中に、桑名の石取りまつりのはやしを入れたいと、行田中川市長の親書をいただき、桑名中川市長に会い、商業観光の行政マンに案内をいただき、大太鼓、鐘を買い、おはやしの練習を見て、テープに吹き込んで、アレンジしたものが本町のおはやしになっています。

その後、旭町や下町も数年前より熊谷の祇園ばやしを取り入れ、本町以外熊谷の祇園ばやしになってしまいました。

10年前より、夏祭とだんべ祭りは一つにしたらどうかと警察より話があり、しなければ行田祭りは国道ではさせないとの話があり、両方の祭り関係者が話し合い7月の最終土日に「浮き城まつり」と名を変え、現在に至っております。

浮き城まつりに来て、桑名の石取りまつりのはやしを聞いてください。又、湯本さんの会社が踊りに参加するようですので、ぜひ応援してやってください。

幹事報告 古沢勇治 幹事

皆様、今日は！ 前回のガバナー公式訪問例会には沢山のご出席をいただき大変有難うございました。出席だけではなく、全体の評価が最上というお墨付きも頂くことができました。皆様に感謝致します。

◆先日の7月22日(土)、第2570地区・第一回クラブ奉仕部門セミナーが川越プリンスホテルで行われました。わがクラブからは地区渡辺会員増強委員長をはじめ、会長・会員増強・ロータリー情報・IT・クラブ会報の5人が参加しました。詳しくはこの後、飯田会報委員長より委員会報告があると思います。

◆先日、世界寺子屋運動に関するご案内がファックスとメールで配信されました。支援箱が受付にご用意されていると思いますので、皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。一度出していただいた方も、何回でも構いませんので宜しくお願い致します。

◆本日、財団・米山の寄付金納入をして頂きました。大勢の皆様のご奉仕に改めて心よりお礼申し上げます。

◆本日この後、4大奉仕委員長さんと各委員長さんの方針発表があります。8月3日の次回例会も引き続き委員長方針発表ですので、よろしくお願い致します。

◆最後になりますが、8月1日(火)読書推進委員会炉辺会合があります。委員並びに関係者各位ご出席よろしくお願い致します。

ニコニコボックス

- ★小池利昌会長…各委員長さん、本日はご苦労様です。
- ★古沢勇治幹事…各委員長様、宜しくお願い致します。
- ★内山会員…本年度、ロータリー情報委員会で、お世話になります。ロータリーの理解を深めましょう。
- ★永島会員…「古代蓮の里」、蛭がとっても綺麗でした。もっともっと環境を良くしたいものですね。皆様のご協力を。
- ★小川会員…40周年の小川です。近々委員会を開きますので宜しく。1年間お世話になります。
- ★小林会員…各委員長様、発表後苦労様です。
- ★武井会員…だいぶ暑くなりました。体に気を付けて、頑張りましょう。
- ★中島会員…各委員長様、1年健康に気を付けられて、頑張ってください。
- ★持田会員…委員長方針、ご苦労様です。
- ★山田会員…各委員長さん、ご苦労様。
- ★山本憲作会員…ようやく暑くなってきました。楽しみですね。
- ★渡辺会員…去る6月29日に開催された「行田市小学生芸術劇場」のアンケートを集計の結果、子供はもとより教職員の他、お母さん達からも予期以上に好評であった事が判りました。改めて、関係会員の方に感謝しております。
- ★石塚会員、稲垣会員、大野会員、大谷会員、岡田会員、小澤会員、黒淵会員、清水治雄会員、鈴木康夫会員、田山会員、富田会員

合計¥26000

